

Talleres de español en línea@



«El tratamiento del error como clave del éxito en el
Método Hispania: recursos digitales y juegos en el aula»

«Jornadas de reflexión»

Martes: 1 de abril de 2025

🕒 16:30-18:30

hora británica/irlandesa



Martes, 1 de abril de 2025

Taller 1 ⌚ 16:30-17:30
hora británica/irlandesa

por Alicia Ramos, Hispania Escuela de Español

«El tratamiento del error como clave del éxito en el Método Hispania: recursos digitales y juegos en el aula»



La motivación del estudiante es un aspecto clave para que cualquier proceso de aprendizaje tenga éxito. En Hispania, escuela de español estamos convencidos de que mantener la armonía en el aula y conseguir que los estudiantes se sientan muy felices marca una diferencia en el aprendizaje de una lengua como el español. Como sabemos, todo proceso de aprendizaje de una lengua supone lidiar con los errores y con lo que estos nos hacen sentir pues, en ocasiones, no es fácil aceptar que equivocarse es la única manera de seguir avanzando. En esta comunicación queremos presentar una guía básica para aplicar con éxito una de las estrategias más poderosas del Método Hispania: el error como principio de aprendizaje. El objetivo del taller es reflexionar acerca de las muchas ventajas de tratar el error en el aula y presentar una serie de pautas, juegos y recursos digitales que dotarán a los profesores de las herramientas y la confianza necesarias para evitar la frustración y la desmotivación del estudiante.



Alicia Ramos Castillo, nacida en Valencia, estudió Traducción e Interpretación en la Universidad Jaume I de Castellón. Desde muy joven ha mostrado un gran interés por las lenguas, la lingüística contrastiva, las artes escénicas y el cine, lo cual le llevó a trabajar durante un tiempo en el mundo de traducción y subtitulación audiovisual. Con 23 años descubrió su pasión por la enseñanza de ELE y desde 2012 es responsable del Departamento de Formación de Profesores de Hispania, escuela de español, centro acreditado por EAQUALS y el Instituto Cervantes. Durante estos años ha compaginado la docencia en aula, la creación de materiales ELE, la formación interna de profesores, la formación de formadores y la participación en talleres y congresos de ELE en diferentes centros y universidades, tales como la Universidad de Valencia, la Universidad de Castellón, el Instituto Cervantes de Tetuán. Apasionada de la tecnología, nunca deja de investigar para integrarla tanto en el aula como en la coordinación del equipo académico.



Martes, 1 de abril de 2025

Taller 2 ⌚ 17:30-18:30
hora británica/irlandesa

por Ainhoa Juárez & Jennifer Masmano, AIP Language Institute

«Jornadas de reflexión»



El objetivo principal de este taller es ofrecer al profesorado de ELE una lúdica unidad didáctica orientada hacia la argumentación y la defensa de opiniones. Para ello los estudiantes experimentarán una auténtica jornada electoral, viviendo todos los pasos: desde la creación del partido mismo (para lo que utilizarán las TIC), hasta el debate frente al resto de formaciones políticas, antesala de la votación final. Este taller permite desarrollar la creatividad, la gramática, el vocabulario y los conceptos claves sobre este tema, así como la expresión oral y su capacidad de argumentación. Por otro lado, el respeto y la tolerancia son valores que se ponen al alza durante esta secuenciación de actividades.



Ainhoa Juárez Pérez es licenciada en Estudios Hispánicos y sus literaturas, con la especialidad en ELE por la Universidad de Valencia. Terminó el grado en 2021 y después, realizó un Máster de Postgrado que la habilitaba para dar clase en las aulas de Castellano de los institutos. Sin embargo, al finalizar sus prácticas, comenzó a trabajar como profesora de español para extranjeros en una academia de Valencia, donde lleva desde 2022 con estudiantes de todas las edades y países. Actualmente ha ido completando su formación académica con el curso del Instituto Cervantes para ser examinadora del DELE.

Jennifer Masmano Roberto es una apasionada profesional de la educación y de la lengua y la literatura. Se graduó en Estudios Hispánicos y sus Literaturas en la Universidad de Valencia entre 2011 y 2015, período en el que desarrolló un profundo amor por la lengua y la cultura hispánica. Con el deseo de compartir su conocimiento y de amplificar su pasión por la enseñanza, continuó su formación y cursó un Máster en Educación Secundaria en la misma universidad. Este paso le permitió adquirir las destrezas necesarias para convertirse en una profesora comprometida y eficaz. Desde 2023 desempeña su labor profesional en AIP Language Institute, una academia de ELE situada en pleno centro del corazón de Valencia.

